
 

Отчёт о работе Администрации Кривинского 

сельсовета за  2015 года 
  

С 1 января 2015 года в связи с вступлением в силу Федерального закона № 136-ФЗ от 27.05.2014 г. 

у Администрации сельсовета осталось 13 полномочий, 2 полномочий нам передано по соглашению 

с Администрацией района. Соответственно произошло сокращение штатов, на сегодняшний день у 

нас всего две ставки муниципальных служащих - глава и секретарь. Бухгалтерский учет ведет 

бухгалтер централизованной бухгалтерии при комитете по финансам, она же является главным 

бухгалтером централизованной бухгалтерии. Вот такими трудовыми ресурсами мы располагаем. 

Вначале хочу остановиться на демографической ситуации. Численность населения на 01.01.2015 г. 

составляет 595 человек. В течение четырех последних лет ежегодно идет снижение численности 

населения. За  2015 года у нас родилось 6 детей (в 2014 –2  детей), умерло 14 человек (в 2014 – 

17 человек), заключено браков - 2. Идет старение населения. Людей пенсионного возраста 

проживает более 237 человек, молодежь после учебы в институтах и других учебных заведениях 

остается в городах. Уже ощущается нехватка квалифицированных кадров во всех отраслях: в 

сельском хозяйстве, в медицине, в сфере образования.  По-прежнему около 12 человек, в 

основном мужчины, работают вахтовым методом.  

О работе Администрации по социальной защите населения. 

Мы работаем в тесном контакте с Управлением по социальной защите населения района и . У нас  

проживает как сказоно выше 237 пенсионеров, в том числе 41 пенсионеров по инвалидности, 97 

ветеранов труда, 3 многодетные семьи, 17 социально-неблагополучных семей. В этом году 

проведено 3 заседания комиссии содействия семье , которая создана при Администрации. На этих 

заседаниях заслушаны вопросы об успеваемости и поведении детей, на каждое заседание 

приглашаются семьи из числа неблагополучных. Я думаю, эти семьи чувствуют постоянный 

контроль за собой... 

С 01.01.2014 г. сельские Администрации не занимаются регистрацией граждан по месту жительства 

и пребывания. С одной стороны, нас как бы разгрузили, а с другой стороны, работать стало 

сложнее. Если раньше у нас всегда была четкая картина по переезду жителей даже в пределах 

села, то теперь мы не владеем полной информацией, а ТП УФМС сведений никаких не 

предоставляет, хотя мы со своей стороны оказываем всяческое содействие в их работе. 

Администрация работает в тесном сотрудничестве с Советом депутатов. У нас избрано и работает 7 

депутатов сельского Совета. В этом году проведено 8 сессий – 4 внеплановых, принято 35 

решений. Рассмотрены вопросы по организации летнего отдыха и занятости детей, о работе по 

благоустройству села, о подготовке к отопительному сезону. В этом году принят новый Устав, в 

связи с передачей полномочий отменены часть НПА. - О культурно-массовой работе. 

Традиционно проходят концерты в Доме культуры ко всем праздникам: 23 февраля, 8 марта, В 

этом году прошел целый цикл мероприятий, посвященных 70-летию Победы. Много мероприятий 

проводится школой:. 

В течение года ребята,  участвовали в краевых и районных конкурсах.  

В этом году была продолжена работа по благоустройству села. Правда, мы не провели в этом году 

конкурс на самую благоустроенную усадьбу села.– это связано с финансовыми затруднениями. 

Конечно, не все жители добросовестно относятся к содержанию своих усадеб в порядке, очень 

много усадеб, которые буквально зарастают сорняками. С такими нерадивыми хозяевами беседуют 

депутаты, они вызываются на административную комиссию, однако со многими так и не удается 

договориться, и таких усадеб у нас тоже остается много. 

В этом году была продолжена совместная работа с центром занятости населения по 



трудоустройству школьников в летнее время: 2 ученика все лето ухаживали за клумбами и 

огородом при школе.  

Большой проблемой по-прежнему остается работа по вывозу мусора и содержанию свалки. Весной 

жители которые также могут вывезти мусор, однако многие или не вывозят мусор годами, или 

вывозят в не отведенное для этого место.,. Не всегда  удается очистить свалку, так как у нас нет 

бульдозера. Закончили огораживание  кладбища вс. Кривое. Произведена подсыпка улиц-

Школьная,  Мостовая,  пер. Центральный. 

На оптимистичной ноте свое выступление закончить не удастся, так как подхожу к самой 

драматичной стороне нашей работы – это финансы. В этом году в связи с перераспределением 

полномочий значительно снизилась доходная часть бюджета – в 2014 г. наш годовой бюджет 

составлял почти  1797,0тыс. рублей, а в 2015 – 910,4тыс. руб. На сегодняшний день общая 

задолженность Администрации составляет 253010,21. рублей,(49092,00-конрагентами,203918,21-

фонды ) которая накопилась с 2012 года. С февраля месяца этого года у нас заблокирован счет, и 

на сегодняшний день лежит исполнительный лист на 65тыс. рублей от ПФР.., Не можем 

участвовать в каких-либо проектах, так как везде идет софинансирование. Как будем жить дальше, 

не знаем. Такая же ситуация сложилась и в других администрациях., такой финансовой ситуации 

еще не было. Это ненормально, когда власть вынуждена идти на поклон за деньгами к частным 

предпринимателям. Как-то неправильно заложен сам принцип формирования бюджета поселения 

– подушевой, когда не учитывается то, что мы должны содержать, Дома культуры и другую соц. 

сферу. Нас почему-то никто не слышит, в ответ одно: оптимизируйтесь, объединяйтесь. 

глава Администрации С.Н.Решетов 

 


